



## Südkompanie stellt Baum auf

Der Monat Mai ist zwar noch nicht gekommen, er hat sich lediglich mit einigen Sonnenstrahlen schon mal ein wenig angekündigt. Ihren traditionellen Maibaum haben die Schützen der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen allerdings schon im Waldstadion aufgestellt und mit vielen Anhängern hei-

mischer Vereine geschmückt. Sie weisen damit in ganz besonderer Weise auf den Wonnemonat und ihr traditionelles Südkompaniefest am 30. April ab 20 Uhr hin, zu dem Tobias Piekarz, stellvertretender Kompanieführer des Südens, herzlich ins Festzelt neben dem Waldstadion einlädt. ■ Foto: Franke